



## RINGKASAN

SARAH NAHLIA SOENARTO. Penyusunan *Transfer Pricing Document* Pada PT XYZ Tahun 2018. (*Preparation of Transfer Pricing Documents at PT XYZ in 2018*) Dibimbing oleh MUTIARA PUSPA WIDYOWATI dan MELA NURDIALY.

Perbedaan tarif pajak di berbagai negara merupakan salah satu alasan yang mendasari perusahaan multinasional dapat berkembang dengan pesat. Perusahaan multinasional kemungkinan melakukan pemindahan laba ke suatu negara yang memiliki tarif pajak yang lebih rendah, sehingga berdampak pada pajak perusahaan yaitu dapat memperkecil beban pajak yang merupakan upaya dalam meningkatkan keuntungan perusahaan. Praktik *transfer pricing* berdampak pada berkurangnya potensi penerimaan negara dari sektor perpajakan.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah untuk menganalisis mekanisme dalam pembuatan dokumen harga transfer PT XYZ, menganalisis apakah dokumen harga transfer yang dibuat telah sesuai dengan PMK 213/PMK.03/2016, serta menganalisis apakah praktik *transfer pricing* PT XYZ telah menerapkan prinsip kewajaran dan kelaziman usaha sesuai dengan PER 32/PJ/2011.

Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilakukan oleh penulis selama dua bulan dari 8 Februari 2021 hingga 4 April 2021. Praktik Kerja Lapangan dilakukan di CV Central Data Access yang berlokasi di Jl. DI. Panjaitan No.45, RT.17/RW.9, Jatinegara, Kota Jakarta Timur, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 13350. Selama masa Praktek Kerja Lapangan, penulis ditempatkan di divisi transfer pricing, yang mana tugasnya adalah membuat dokumen harga transfer.

Metode yang digunakan saat pengumpulan data yaitu metode dokumentasi dengan mengumpulkan data berupa TP Doc yang telah dibuat sebelumnya oleh CV Central Data Access, untuk menguji kesesuaian *penyusunan transfer pricing document* dengan PMK Nomor 213/PMK03/2018, dan kesesuaian praktik transfer pricing dengan PER 32/PJ/2011, serta data pembanding (*related party*) yang disediakan CV Central Data Access, selanjutnya metode wawancara yaitu dengan melakukan wawancara langsung dengan salah satu manajer bidang akuntansi dari CV Central Data Access untuk memperoleh informasi terkait penyusunan TP Doc.

Transfer pricing document PT XYZ telah memuat informasi sesuai dengan PMK 213/PMK.03/2016 diantaranya PT XYZ merupakan perusahaan yang bergerak di bidang manufaktur garment, dengan produk berupa barang jadi pakaian dan topi. Memiliki pihak istimewa yaitu PT ABC yang berada di Jepang, dengan transaksi yang dilakukan yaitu penjualan dan pembelian. PT XYZ memiliki karakteristik usaha yaitu *Fully Fledge Manufacture*. Dalam pengujian menggunakan metode TNMM dan dibandingkan dengan pembanding eksternal yang berasal dari software BvD. Didapatkan hasil yaitu rasio PT XYZ masuk ke dalam rentang kuartil wajar. Sehingga dapat diketahui bahwa praktik transfer pricing PT XYZ telah menerapkan prinsip kewajaran dan kelaziman usaha sesuai dengan PER 32/PJ/2011.

Kata Kunci : Harga Transfer, Pajak, Prinsip Kewajaran dan Kelaziman Usaha